下の適用は火力発電が力発電だけで他ない。 素旗1、赤旗2の四赤旗1、赤旗2の四次ではでする。 またりででする。 本ののののののでは、一切などでは、一切などでは、一切などでは、一切などでは、一切などでは、 したと同日付伯字はルに引き上げる事な を100歳 電所以に、金額は、金額は、 写事 4 サを 9 キ中

9

1 痽

で最

大の

は、

が8

A ある。2 を e を 3・29%でまだ余力 %、6・9%を占める がを占める北部は 5・45%、5・ 7・45%、5・ 8・29%を占める

は確を

火力発電所からも電力を 開入するなどして電力確 開知の事実だ。 周知の事実だ。 追徴金レベルが赤旗2で ある事からも明らかで、 ために決まったのが追徴 金の引き上げだ。 ででであず

を費増をカバーしきれない可能性も残された。 る可能性も残された。 これは、現在の水危機による影響への評価がさらにでいる。ただし、正独のが行われをどの声明も出された。 をどの声明も出されたとの声がでかけるなお、29日は、工場などの稼働を呼びかけるなお、29日は、正場などのないと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というにと39日は、黄旗というによりが、火力発電多用に伴うが、火力発電多用に伴うが、火力発電多用に伴うが、火力発電を対している。 3.7 5 %

赤旗1は4・10・5%値上がりし から3・97 から 金額 1 トがりした。 ドルアルから ルアルルにと りした。だが、 がりした。 がりした。 企業「山東大智 カースに到着

援するため」

として、 んずつの 6 カ の月

1 2

'nΟ

徴す

国家電力庁

*



28日のボルソナロ大統領 (Marcos Correa)

最高裁にボルソナロ大 統領に対する捜査を求め たのは、上院のコロナ禍 だのランドルフ・ロドリゲ のランドルフ・ロドリゲ のランドルフ・ロドリゲ のランドルフ・ロドリゲ ルー上議(ポデモス)の | 主党・DEM) が証言 | イス・ミランダ下議 (| 大ス・ミランダ下議 (25 言(`5 し民ル日

判 れることになったが、応ト・アラス長官に委ねら判断は検察庁のアウグス

にインド起源のコロナウイルスの変異株「デルタイルスの変異株「デルタインド起源のコロナウスをが明らかにされ、国内の医療専門家を不安にとが報じていたが、29日になが報じている。

で、7 7 の感染力を持つとされる。 には2 6 日、4 月1 8 日に は2 6 日、4 月1 8 日に が、その時はは日本にから、1 8 日に で、7 7 7 株感染していた。伯国保健者 で、7 7 7 株感染していた。伯国保健者 で、7 7 7 株感染したが、2 日後に発症であり、その時は陰性だのが持たれている。この女性は重症化したが、1 8 日に日本が、1 8 日に世が多の感染者が出ている。この女性は重症化したが、1 8 日にも、第 1 2 日後に発症。8 日にも、からはたいるが、方には、同側にも、からはたいるが、方には、1 8 日にも、からはたいるが、方には、1 8 日にも、からはたいたからはた。たからはたいたが、1 8 日にも、からはたいたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、からにないたが、1 8 日にも、1 8 日にも、1

聖州政府

月 3

0

0レアルで6カ月

間

全体で1100万世の金を支給する事を決め

を州

ロナの遺族に支援金支給

船員(54)が24日にで、デルタ株に感染してで、デルタ株に感染しての貨物船の乗組員の一人

可能性

何国ではコロナ死者数 の週間平均が1600人 一年に減少したものの、 一種をはじめている段階で、 をはじめている段階で、 でが広がっている。

聖州のドリア知事が 29日、新型コロナ感染 症で家族を亡くした家庭 がの支援金を支給すると 発表したと同日付伯字サ イトが報じた。

追徴金値上がりでインフレ圧力を増す電力 (Arquivo/Agencia Brasil)

、 | そこの | 相父母、息子、娘などが | 一て苦しんでいる家庭を支 | 一て苦しんでいる家庭を支 | 一て苦しんでいる家庭を支 政府の社会支援登録シストロ・ウニー 対象となるのは、連邦 所得が3最低賃金 とも1人がコロナ感染症で死亡したという人 なくとも1人がコロナ感染症で死亡したという人 は同し、家族として暮らし、家族として暮らし、家族として暮らし、家族として暮らした。

2 1 2 万 6 1 2 万 6 1 2 万 6 1 2 万 6 1 2 万 6 1 2 万 6 1 2 万 6 1 1 2 印刷版 読者限定

セルラー で新聞を 読もう!! Whatsapp ◎で配信中

代表電話 (11) 3254-0100

代表電話 (41) 3322-4919

代表電話 (91) 3249-3344

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」

サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)

⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)

TEL: (11) 3274-6483 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。 ■緊急時の連絡先■

TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州) 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142

サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から(0) 21-3461-9595 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、 マト・グロッソ州、 マト・グロッソ・ド・スール州、 三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州)

サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html 代表電話: (51) 3334-1299

⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州) 代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、 リオ・グランデ・ド・ノルテ州、 セルジッペ州、 ペルナンブコ州、 アラゴアス州、 バイア州、 パライバ州) サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

らなる疑惑が浮上中だ。29日付伯字紙、サイトが報じている。バロス氏や仲介企業の「プレシーザ・メジカメントス」に関してもさべル判事が連邦検察庁にこの要請書を転送し、犯罪性の有無などに関する不正疑惑を黙認した責任でボルソナロ大統領を捜査するように関する不正疑惑を黙認した責任でボルソナロ大統領を捜査するようとなる疑惑が浮上中だ。29日、3人の上院議員がインドのコロナワクチン「コバクシン」 り検察点 最高 官は 用

家衛を 玉

1%

2 9 貝

聖州で先住民一たちがデモを起こし、

レ

感染状況さらに悪

圧力をかけてきたとして、バイオテックの代表がコバイオテックの代表がコックの代表がコの契約に絡んだプレシーの契約には、コバクシン

ISA)が3月24日に 保健省に対して苦情を申 たな疑惑が明らかにされ ている。

先住民デモで高速道封鎖

保護区制定困難化法案に反対

を示している。 29日付きた。彼らは、新たな先住民保護区の制定を困難にする法案に反対の姿勢にする法案に反対の姿勢にする法案に反対の姿勢にする法案に反対の姿勢になる。 せいテンコート高

を訴えている。だが、同 氏とつながりが古いパラ が中国カンシノ社のワク が中国カンシノ社のワク が中国カンシノ社のワク た際、マリンガの製薬会社 社の関係者らにも会っていなかったことが明らかに、公式の記録に なった。

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL Aldo Shiguti, MTb 36.982 Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp



種の直前にしか知らせな でなって探したがるが、市民 が行われているが、市民 が行われているが、市民 が行われているが、市民 がたなって探したがる。同ワク が流行 が流行

- 聖市では今日と明日が 42、43歳、7月2日 が42~46歳の未接種 の人、3日が2度目の接 人すべて)、7月5日か ら7日が41歳の接種と ら7日が41歳の接種と なる。 るで敬意が払われ、連邦 してはかねてから敏感な してはかねてから敏感な とこの問題に関

藤事堂などでは夜、LG BTのイメージカラーで おる虹色の照明が当てら がイパレードが毎年開催 だった。また、南半球最大の には変嫌悪者で知られる がの照明を行った他、 になどの工夫が見られ がらったグラーで がのなどのに明が当てら がらったグラーで がったがのには面 がったがのにいる聖市でも、市 には面 がったがのにいるとで には面 がったがのにいるとで には面 がったがのにいるとで には面 がったがのには面 がったがのには面 がったがのには面

レグレ

今日30日はサッカーの全国選手権第8節が行われる。ここまで3敗4かでのコリンチャンス戦。でクラシコ(伝統カード)で今季初白星を狙いたいで今季初白星を狙いたいところ。徐々にエンジンところ。徐々にエンジンメイラスは、敵地ポルト・ のでイ

ビッテンコート 高速道のミラカトゥ (レジス・一分回のデモは午前5時に) 空州南部 が報じている。 戦となる。

●サンタクルス病院 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」 【東京発与はつ にいる ゆっき きょうならしな 【東京発=國分雪月記 「第9回」 「第9回」 「第9回」 「ままま」 「第9回」 「まままま」 「第一回」 「まままま」 「第一回」 「まままま」 「第一回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回」 「第一回回回」 「第一回回

BG)が協力してブラジ ビジネス・グループ(B

(吉本眞理代表

取

した「CUPU」を紹介。 はませしているクプアスを はなでドライ加エしたも ではましているクプアスを

ブラジルブースの様子

味が好きな日本人にも受いるので歴史があり、辛いるので歴史があり、辛隆です。Helomar社が歴です。

Preta,

Mogi das

5919,

Porteira

Bunkyo, Av. Japao,

(Centro Esportivo

Cruzes/SP)

一方式で行った会場に、

ドライブスル

したい」と普及へ意気込などでも選ばれるように

同社の松橋美晴さんは

フアスをドライフルーツに

アマゾンフルーツのク

ワインがお祝いの食事会がを語り、「ブラジル産の力を語り、「ブラジル産のおせい味」とその魅

がなく、これが日本が上きません。というでは「検疫所にも記録をいるというでは、大きないのというできないというできない。これが日本が上されている。これが日本が上されている。これが日本が上されば、一般のでは、

ジ文協スポーツセンターコステラ祭り」は、モ

「ドライブスル

· 焼*

| 電話 (11・4791

022) まで連絡を。

進料理の店もあるほど合いといる精

ンを出している精力を出している精力を出している。

jalapeño) も注目を集

る。 ださい!」 を7月31日に開催する

ことを発表した。

br/1a-costelada-

いました。

(loja.bunkyo.com

コステラ(牛骨付きバ 同イベントは焼き立ての

をドライブスルー

> ステラを家で楽しんでく ホヤホヤでジューシーなコ

> > d=IwAR2gIKcUIUf

と呼びかけてい

pFbS9JOXGy8YeZ

687wVN6LhesTU

モス・アマゾン株式会社

東京カフェショ

(感想を書いたり、

5段階評価をするシステム。

かった。

口コミ評価は、

グーグルマップ利用者が実際に訪れた場

れた場所に対している。

ンパウロ州モジ市に一あるモジ・ダス・クルー・ゼス文化協会

(津田フラーンキ会長)

は、

2人分90

各地に蒸溜

所が

た」を超える、

パウロ目伯援護協会(援協、

税

田パウロ清七会長)

モジ文協

を超える高評価を獲得していることが、6月18日

グーグルマップ利用者による口コミ評価が

東京カフェショー」が6月東京カフェショー」が6月

ラジル産品をアピールしてアル・パビリオンを出し、

のお酒。

本では知られ

と多くの人から話をいたのと、試食した人みんなのと、試食した人みんなのとがある。

ていないこの魅力を伝えた

と強調した。

通称

ك サ

大顔をいた。見ずた

があり『ブラジルそのもの』 製造方法や香りの多様性 の魅力について「各地域で

東京ビッグサイト青

海

棟で行われ約2万人が

今ん 回か

はカシャッ

ザ・ 株が、式き力

カウン

を来場者に紹介した。 カシャッサ・

来流示

| 使館とブラジリアン・場した。 在日ブラジル

会社ドリ

ウンシル・ジャパン、

| 任研究員は、カシャットル・ジャパンの麻生雅人

Ý

ラジルでは庶民の愛きている。

リ

オ・グランデ・

スル州のサルトンワインを

販売している株式会ニ社ドリンク・

オブ・

ブラ

(Geleia de

「ジャラペーニョのジャム」

東京カフェショー

味は、たしかにクセになジャムというパンチのある

会サイトにて事前購入りで販売、

となる。

文机

は

サ

1

pro

HOSPITAL NIPO-BRASILEIRO

日伯友好病院

Hospital Nipo Brasileiro

4.5 ★★★★ クチコミ 2,719 件 病院













並み居る南米最高水

準

ォンに送信

・グルマップなどで日伯友好病院を検索すると表示される情報の一部

は口。価*へで日。よ に2コはの、時にる 7ミ4口。友*点だ6 0投。・コス病。採注2 0 稿。5ミ病。採注2 6件数。点、紅神院に点だ3 ップクリー ことを意味 たいほどサー 内にある主 ジル優良病院認定協会に対していまでブラ どころか、口コミ件数での病院と引けを取らない 点で628件だった。 クルス・ドイツ病院は4 は倍以上の差をつけている

となるレベル3や、19 機関「Qmentum」から認定を受けてきた。今 利用者からの直接の評 であり、 本セルジオ院長は

(ONA) から最高認 協会 今たか 定 9 定 迎える今日、共同病室と2021年で33周年を 個室あわせて243 年記念事業の 新生児 療室2室 集 床

か30床で始まったが、 日に創立した際はわず に繋り88年6月18 ブラジル日 年業等を発展している。

強調した。

ためにケアサービスを と な目的でも でいますることを主 ためにケアサービスを を は ためにかますることを ま 安全性、 どまらず、 満足度を高める 患者の快適性、

性をもつ経営 できたのは、 院がこれ 事者をはじ いのみなら

口コミ件数をざっと調べただった病院の評価点数と

29日15時

10床を伸うし、最新の機能を管理制御システムを大性センターには乳がんでは乳がんがある。 新りり

5点で821件、ポルト オ・リバネース病院は4・

病院は4点で オズワルド・

102件

で 口 コ ミ 8 4 7 件、

学部のクロヴィス・デ・ の目も にあわせ、



熱々ホカホカのコステラ祭り



寒い冬にピッタリの柚子酒と梅酒

「ゆず酒をお湯割りで一杯やらんかね~」——ピエダーデで農業を営む益田照美さん(愛媛県・79 歳)が自家製の「ゆず酒」「うめ酒」を販売中だ。

梅酒とゆず酒を持つ益田さん

「自家製うめ酒」は自分の農場で生産した梅をピ ンガに漬けた5年物。適度に甘く味付けされてお り度数は強いが、梅の香りが口に広がる一品で非

常に飲みやすい。 「柚子酒」は今年漬けたもので「うめ酒」と同様 にピンガにつけ背く味付けされているため、飲みやすく口に含 むと柚子の香りとほろ苦さが広がる。時期によっては中のお酒 がウォッカに変わることもある。

益田さんは 「寒い季節になってきた今、 ぜひ 1 本お家にい かがですか?食前酒や食後の一杯、お湯割りなんかにもいい ですよ!」と呼びかけている。

益田さんの「うめ酒」と「柚子酒」はどちらも1本25レアル。 約500m1入っている。益田さんは定期的にサンパウロ市リ ベルダーデで果物販売している。その際に購入してみては? 益 田さんへの連絡は電話(15・99772・0092)まで。 (淀)

いろんな痛みと病気に 🚱 ACUPUNTURA Dra. MONICA Y. MORISHITA もぐさ、レーザー Biomédica 生物医科学 磁石による治療 Pós-Graduação em Acupuntura 大学院で針灸学を専攻いたしました

う人から高評価だったとう人から高評価だった。 と語った」と語った。

帰れ

り

体重減少にも効果的

LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkal) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metró Liberdade) CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP" E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

流行の加工法を試みる暇もなくなってしまうほど仕事が増えたので り出し、お客さんが気に入ってくれたのです。それからは、もうあの み出し、お客さんが気に入ってくれたのです。それからは、もうあの 翌日再度試してみました。 翌日再度試してみました。 でしてもダメでした。夜寝ている間にその加工法について夢まで見て、 望いが出来ない加工法が現れました。一日中試し、あらゆる手段を尽 にあるい加工法が現れました。一日中試し、あらゆる手段を尽

すると、ある日突然、その加工法を教えてほしいとチリの すると、ある日突然、その加工法を教えてほしいとチリの ものでは過マンガン酸塩の利用は断じて禁じられていると がしていました。 が加工の担当者たちは全員その経営者の質問 がしていました。 が加工の担当者たちは全員その経営者の質問 がしていました。 がかがすべて綿密にメモを取っていた を加工所の商品がチリまで行き届いていたとは・・・。 がしていました。 がかがすべて綿密にメモを取っていた がっていました。 がでは過マンガン酸塩の利用は断じて禁じられていると がて何も知らなかったためでした。 その酸化剤につているとのことで 私たちの小さナリのサンチア いたことに皆の質問に全部答

でに17人の従業員がおり、ジーパンの流行は絶頂点に達していましでに17人の従業員がおり、ジーパンの流行は絶頂点に達していましたのでに17人の従業員がおり、ジーパンの流行は絶頂点に達していました。といつも言っていました。 栄子ももう年だから、今のうちに儲けるんだ」といつも言っていました。 栄子ももう年だから、今のうちに儲けるんだ」といっも言っていました。

仕事が増える分、自分の時間が減っていく。私はその頃サントアンドレー市のジャサツーバ区に住んでおり、会社がブタンタンという所にありました。フスカというフォルクスワーゲン社製の小型大衆車で毎日1時間半もかけて通っていました。別がケ・グヴォ・ムンドという場所に倉庫を借り、そこへ移転しました。形利への希望と喜び、そして色々な障害も増えてくるのは当然のことです。 ということで従業員数も増やしました。すると、お客さん達が自ら口コミで家族や親戚、知り合いの方々に紹介してくれるので仕事が手に負えなくなる程顧客が増えてきました。すると、お客さん達が自ら口コミで家族が現底で息が出来なくなる程咳をするのでした。目(瞳孔)も拡張し、電柱の照明が雨傘のように見えるのでした。目(瞳孔)も拡張し、電柱の照明が雨傘のように見えるのでした。目(瞳孔)も拡張し、ではではできる夢」は、私の心の中に大きくなるばかりで、然しておきたかったのです。 「この世の中であんたほど働く女性はいない」と父はいつも言ってました。



(31)

中央銀行は、新型コロークに伴う健康危機が、伯国内の経済活動に与えるものになると受け止めてものになると受け止めている。

群(SARS)による入 院患者数で計測した。サ に、2021年4月まで。 「いずれの指標におい であり、健康危機の悪化と関連 していることを示している」と中銀は指摘した。サ していることを示している」と中銀は指摘した。サ

コロナ

<u>____</u>

の悪化に

(3)

外の結果につながる一因 がのはなく、感度 にのものではなく、感度 が、これが年明けの経済 り、これが年明けの経済 り、これが年明けの経済 がい意味で想定

の死者数あるいは深刻は人口100万人当たりは人口100万人当たりを開し、感染状況の推移を開し、感染状況の推移を開し、感染状況の推移を開いる。

刻り移を済測

サンプルと

年4月

カまでを 11月か

中銀のロベルト

カンポス・ネット総裁

になったと説明した。 フレ四半期レポート(R 一で驚かされるにもかかわらが、経済活動が良い意味を機と経済で、経済活動が良い意味を機と経済で、のひとつだ」という。 中銀が今回の分析で使いることの要因という。 田したモデルでは、地域

がなかった、1バレル当たり70ドル台に乗り上げた。境を生み出している。2021年6月には、ブレントこのところの原油の国際相場の値上がりが、業界各 **/レント原油の相場が過去2年業界各社の新規プロジェクト** ·間では記録したこと ・推進を後押しする環

約する。 ーンは、

シス氏は、2020年に一探査及び生産部門調査主アンアメリカでの石油

-るド収・ ・。ルしに にペ オーレス会長による。同社のジュリアン・ルをパトラに投入すした1億9500万にペトロブラスから買

自信を与えている」とい資に対して「より多くのと、原油相場の回復が投と、原油による 5

e

i

c亢進

で予

まる

ルは5

ブ

3、 今つ 4回た。

引き上げられ (Сорのれた中銀) -(Selic) (Selic) が (Selic) が を経済基 会員会

いた。
リストの間では、こ

ムが か加速す て したま

とが裏付けられることとをが裏付けられることとをが裏付けられることをがまり積を採用することが裏が、より積をの金銭の議事録が公

た中 で、

2 2 日

とコ

2

里際的な相場の下落が発生した後、業界では世界 が進み、世界の原油需要 をいう。そんな中、岩塩 という。そんな中、岩塩 という。そんな中、岩塩 という。そんな中、岩塩 をいう。そんな中、岩塩 をいう。そんな中、岩塩 をいう。そんな中、岩塩

日付掲

ただし、このように投いて、2020年の別準を下回って推移するという見方を示しているという見方を示して、2020年の原油の水準を下回って推移するというに対して、このように投 リオで差を生み出すは会社の投資ポートが会社の投資ポートが う。 トが出フ、率 いオ石の

丰

グ

で

6 4 \mathbf{M} \mathbf{D}

競争力ラ

いす前油つケあ投

位

ンド」ともいえるイメージで伯国を下回った。 は、トルコとアルゼンチー を評価した。統計データ は順位を決定する上で 3分の2の比重を占め、企 業経営者のオピニオンが の1の比重を占め、企 がの2の比重を占め、企

オランダ、シンガポールのはスイスとスーサェーデン、デンマーク、大力を表現しているという。

ル

た

)日付掲載)

ク

IJ

ッピ

ング調

査

翻訳

CDV

ネルジ ザ

0 M

と供給契約 W 目指 す

工業生産指数が52・8Pに 2017年5月以来の高水準

の恩恵

マルセーロ・デ・アシス氏 収益

0)

玉

よく知る複数討している。

数の

人物が明の問題を

らかにした。

つのい々場のいにすはあ意中

場を

か

「当事者」

专

質収したと発表して、インドとタイのエルモーターズ(GM)

性が進

こうした状況を受けて、ペトロブラスとエクイノール、カルーンとイノール、カルーンといった企業が、今後数年のでであるプロジェクトを発表して、ペトロブラスとエクをがからが、

戦略の一環と、 『長城汽車が、 一環として、| 保有する工場の買収を検独ダイムラーが伯国内に

大油田で8基目となる石下に利権を持つブジオスに、ペトロラスが岩塩層こうした計画のひとつ

ている。

った」という。だが、の係数の関連性は有意と、感染状況と経済活 。 サンプルで のデータだ (1─3月及 る可能性のあるこの問題数億ドル規模の取引にな件に、複数の関係者が、だということで匿名を条だということで匿名を条

あると 2 5

ブな結果が問 関連した指標 が関連している相標のポジティーが経済活動に いう。 で、「当事者双方が合意 を選択肢を検討している」とこれらの関係者は を選択肢を検討して即答を避けている。一方、ダイムラーの に関し、「引き続き様との工場 を選択肢を検討している」とコメントしたもの な選択肢を検討している」とコメントしたもの な選択肢を検討している」とコメントしたもの な選択肢を検討している」とコメントしたもの な選択肢を検討している」とコメントしたもの

から、インドとタイの工 場を買収したと発表して で、中国市場で厳しい を買収したと発表して で、中国市場で厳しい を関収したと発表して で、中国市場で厳しい 中国メーカー以上に堅調 ける格好となっている。 は、同社が 中国外市場に目を向いる。 でシェアを拡大して差を がる。

販売は前年

H

(23日付掲載

(22日付掲載)

の影響で購

た。場過 経済研究所(F 売上は、サンパウ サンパウロ 1 大月 に 大月 に ケット カント

の去 トも成長の

収を進めた間で様々

々汽

な車工は

費者物価指数(IPS)による季節調整済みの実質による季節調整及びインレ調整が、IPS)が4、4月の実質に対した。で13%減で、販売量はで14%減で、販売量はでの拡大消費者物価をですの実質売上はでのた。

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1°and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

B-side からのおしらせ 龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は

kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

もお任せください

どに替えていく流れだ。 や米国債でなく金地金な

軸性や覇権を潰そうとす。これは非常がドルの基

使い、外貨の備蓄もドルルーブルやユーロなどを

のドル離れを進めている。

ロシアと中国が結束し

るとの国際決済

ドルの代わりに人民元や

G 7 や同



15日版 のできた人民元の国際という。 が表することにした。国際というでは、 がますることにした。国に がますることにした。国に がまずることにした。国に がまずることにした。国に がまずることにした。国に がまずることにした。国に がまずにも使えるデジタ は、これまで少しずつ海の脅威を与えられた中国

化,進計国

G20で発言する中国の習近平主席

(Gov Cn)

小させるバイデン政権

** 揺さぶられている基軸通貨としてのドル (Foto: Marcello Casal Jr./Agência Brasil) 自滅させる中等への敵視したから、米覇権をといったという。本語では、米覇権をは、米覇権をできるのできる。 を弱めて中露と協調する ンプを(不正選挙で)

際機関に変質させてからの場合である。 もバイデン政権の政策だであり、それらはいずれ 2―6月に米国がNAT

導をわりと明示していた ・ランプよりも、米覇権 トランプよりも、米覇権 を強化するふりをして弱かる。 を他化をこっそり進 めてのるバイデンの方が際が、 いた)。 バイデンの「功績」である。 非ドル化促進によって今んれ多極主義的だ。中露の 後ドルの国際地位の (トランプはNATOや 盟関係を嫌って 極化誘

たと談笑するバイデン米大統領(Andre 6月10日、G7の記念撮影の機会に、5 No 10 Downing Street) (Andrew Parsons / 英国首相夫

てロシアを締め出す制裁

済 0

年2月5日、

深圳市で。デジタル人民元利用ができることを示す表示を表す。

com/210615dollar.

http://tanakanews.

ル)の設置を求めることに対し、一審に相当するに対し、一審に相当する

(30000lightyears, via Wikimedia Commons)

済の非ドル化を余儀なく

を構築して多極 を構築して多極化が進まれた。 (覇権システム)

き

SWIFTとは別の国際

の利用を制限されて第一見すると、中露はドー

関は対対は対対では、

限する米国の制裁策・一般性諸国のドル使用を

ので、中露は仕方なく決利用を制限しようとする

米国が中露に濡れ衣をか 、いこく 50mm あとそうでなく、 る動きのように思えるが、

を制限する制裁をやるほ

米国が中露のドル使

れになっている。

けて経済制裁してドルの

中露が米国とは別の国際ど、米国の覇権が縮小し、

米国の覇権が縮小し、

多極の色彩が強く、トランプ前政権は隠れ 滅させていく。これは隠 権を維持するのでなく自 なさせていく。これは隠 れ多極主義の典型だ。 じょう 追ゅう れ

い。

もやるかもと示唆した。 いったル使用制限がいる。 し脅し、ロシアと中国に、 する戦略をとらせて団悪いんや米国への報 をSWIFTから追放す てロシアを怒らせ、ロシア パイデン政権の米国は、 結。復

表した。
まい、このドル資産を1かが、このドル資産を1か 備金のうち410億ドル分の準は1860億ドル分の準 6月3日にロシア財務省が米ドル建てだったが、 せてロシアは自国の非ド なったため、それに合わ を敵視する色彩の会合に 国で行われたG7が中露で行われたG7が中露でいる。 さらにその後、今過ぎの の政府投資機関(NWF) ル化を加速した。ロシア する傾向が強く、 中等 国よりもロシアを敵視

ロと金地金も増やして、 りに人民元を急増し、ユー 地金20%、 ロシア外務省は、 またこれより少し前、ド5%ずつの比率にする。 SWIFTに圧力をかけ ユーロ40%、 ドルをゼロにする代 またこれより少し 円と英ポン 元30%、 米国が わ 党シアの多極型の地域電 外時以外は米国の敵視対外時以外は米国の敵視対外が時以外は米国の敵視対の「文明の衝突」や「テロ戦争」に呼応するかの「文明の衝突」や「テロ戦争」に呼応するかのはうに、200年にするかのを本格化し、ユーナーでである。 外時以外は米国の敵視対で、天安門事件などの例で、天安門事件などの例が

るために行われた観が強いやドル体制から自立させ

式みが強められた。 いまなど、以前からの はいかなめられた。

自の銀行間送金情報シスピチリアの代わりに中国独

ル人民元の普及や、

トTの代わりに中国独 人民元の普及や、SW

ではのアラスカで はのアラスカで 送金システムを中国、

間送金システムと連結しンド、イランなどの銀行 制裁の一環としてSWI もりだと発表した。 SWIFTを離脱するつ て新システムを構築し、 米国は以前からロシア 行行

にイランを追放させているにイランを追放させている FTから追放させること けの結果になっているが)。 2012年にSWIFT 強めて多極化を進めるだ を検討している。米国は では、またがるロシアと、米国との対象をできなったがるロシアと、米国との対象をできなった。それが大きかった。それが大きかった。それが大きかった。それが、米自立的な地域である。とれが、米自立的な地域である。とれば、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどは、大きなどのできなど、大きなどのできなど、大きなどのできなど、大きなどのできなど、大きなどのできなど、大きなどのできなど、大きなどのできない。 2016年にトランプがとうきん イス 中分離の策を当選して米中分離の策をやり出してからだ。

ロシアと中国が手を結び ように仕組む米国 で、シアは、米国間で中国に対抗する方向で団流の音がが、大国間で中国で、中露は結束を明文化した同素権の脅威は結束を明文化した同様をといが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表していないが、実質の音を表している。

とルーブルの相互通貨決けるドル決済を減らしていき、人民元 階は、中露間の貿易におポストによると、第1段が18名(笑)ワシントン・一成」ある(笑)ワシントン・ 段階で進めてきた。「権民は決済の非ドル化を3 同盟関係になっている。 ここ数年、 中国とロシ 使る。銀行間のこれでは、 るので、SWIFTなど デジタル人民元 間の送金システムを

中国 は 国は冷

戦 時 代から、

同学元が界がの や他が

扫码点单无需排队

0 1

欢迎使用

数字人民币 e-CNY



人民元の紙幣(People's Bank of China, Public domain, via Wikimedia Commons)

できる。

けない。

与えぬよう、通貨をデジーを発出覇権=ドルに脅威を タル化したがらない。 タル化は今のところ「やっ

同盟諸国の通貨のデジ

に呼応して米国に報復だが、米国からの確

にら 米海の 国後敵 とし視

ドル覇権に対抗する意味 他の非米諸国とも連携し でのデジタル を作っていくことだ。 際銀行間送金のシステム てSWIFTに替わる国

人にバートリー 中央銀行によってデジタル 人民元(など で各でなり、通貨を で名でなり、 一大では、 一 強く進めていない。

っぱのデジタル化をあまりので、今のところ自国通

民間銀行続出か 通貨デジタル化で潰れる

紙幣や貨幣が使われなくしまう一つの分析は、通もう一つの分析は、通

にデジタル人民元に「有人なの消費を増やすため」にデジタル人民元に「豊か」にある。中共は、「おり」によった。中共は、「おり」に「おり」に「おり」に対している。 中共

ル人民元の出現 しゅうけん しゅうけん しゅうけん しゅうけん

れが多極化につながると が壊が先で、それまで、ドルと

EN 27 B187

対米従 ある)。 は多分いないふりを続けても多極側に入る。日本 ドル崩壊になる可能性も オーストラリアはWTO たれでも解決しなければ、 それでも解決しなければ、 で回の提訴を受け、両 が強めている。 中国は各国が新型コロー 中国は各国が新型コロー きた。 標的にして、経済的てきたオーストラリ

なア

業務は、多くの人手とコ民間銀行の最も伝統的な でと潰れてしまうことだ。なると、民間銀行が業界 民間銀行が業界 大していくのかどうか怪だジタル元の利用が急拡 ジタル元を敬遠している。いから、中間の人々はデ 効期 紙幣には有効期限などな ないと言

りとりできる。

限」を設けるかもし わ

の過

れている。

え

によって維持されてい 剰発行による買い支

£

出

席

も

大統領

夫人、

なれる。しかも、既存の たれる。しかも、既存の なれる。しかも、既存の はなど、 いるれる。しかも、既など、 いるれる。しかも、既など、 いるれる。しかも、既など、 いるれる。 うと、それはドルに対抗ジタル化しないのかといい。 ので米国からの制裁も受銀行システムを使わない。しかも、既存の する国際通貨になってし ロや円やポンドなど米同 ここから2つの なぜユー 分析が 当局は民間銀行に「利ざるのために中央銀行などのために中央銀行などのために中央銀行などの流通を管理することだ。 \$ の儲けを出させてき

しいところがある。

シアなど、世界の半分をは崩壊しない。中間やロ

中心の債券金融システムで、ドルや米国債や米国

QEが行き詰まるま

Q E

き詰

バイデン氏は予定なし

しかし少なくとも、

デ

米国債を持たなくなって

23日の東京五輪開幕に 合わせ、バイデン大統領 のジル夫人の訪日を調整 た。サキ大統領報道官は た。サキ大統領報道官は た。サキ大統領報道官は た。サキ大統領報道官は た。サキ大統領報道官は た。サキ大統領報道官は

ていたら、ドルや米国覇も、米欧側でQEが続い

一要らない。

をか続いている(行き詰めた)とか続いている(行き詰まる)とか続いている(行き詰まる)とか続いている(行き詰まる)とか続いている(行き詰まる)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とか続いている(行き詰めている)とからいる。

まり感はかなりあるが)。

に、世界が米国側(ドルくかもしれないが、同時くかもしれないが、同時のとはまだしばらく続

まうからだ。同盟諸国は

で、米国はドルを簡単ない をで、米国はドルを簡単ない がで、米国はドルを簡単ない で、米国はドルを簡単ない はいかないとなれば潰せ を配下の公営なので、潰った。 中国は銀行も共産党 だ。中国は銀行も共産党 が中国は銀行も共産党 で、潰って、潰って、潰って、潰って、 の覇権が が大きなる。 が対象がなくなる。 が対象がなくなる。 が対象がなくなる。 で画期がた。 でであり、 が対象がなくなる。 ででありた。 が対象がなくなる。 ででありた。 ででありた。 ががないた。 がかなくなる。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででありた。 ででの出現は、 ででの出現は、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 ででのというが、 でいるに、 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でいる。 でい。 でい。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 に、世界が米国側(

金利上昇、バブル崩壊がルの為替低下や米国債のルの為替低下や米国債の そのような展開になっ 権の崩壊より先に多極化をいる。ドル=米覇国際化すると、通貨の多国際化すると、通貨の多国際である。 ど、中国以外の非米諸国ど、中国以外の非米諸国 く。 化の一つの形態である。 通貨の2極化は、 多拉 極

29日、中国がオーストラリア産ワインに課したで、世界貿易機関(WTOに提訴したとした。提訴は22日でのに提訴したとした。提訴は22日でのに提訴したとり、で、世界貿易機関(WTOに表が一段と先のでもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200でもでは、1200

正式提 対立先鋭化 訴

ワ イン で

豪 玉

には踏み込まなかった。
代表団の派遣を明言した代表団の派遣を明言した 以来となる。

O, M 【シドニー共

第5762号

G

食料安保

唯間

-オリ計 氏 l 画

1 変化により自火 したもので、 しんもので、

【マテーラ共同=津村一 20)外相会合が29 20)外相会合が29 日、イタリア南部マテー 主義で新型コロナウイル ス禍の克服を目指す。パンデミック(世界の飢餓人口が 推進。開発相会合も開き、パールに基づく持続 可能な開発なども討議する。。

は28日、計算科学研究 は28日、計算科学研究 月から本格稼働している アーパーコンピューター で昨年6月、11月に続 き世界一になったと発表 た。3期連続の「4冠」

は世界初。 が「TOP500 が「TOP500」で は、富岳は毎秒44京 米オークリッジ国立研究 ボークリッジ国立研究 にを差をつけた。富岳は

術などを手掛ける企業プン500」では、AI技

た、省電力性能に着目し

たランキング「グリー

富

岳

3

期

続

卌

界

他に▽産業利用で使われ の性能▽ビッグデータを の性能▽人工知能

コ

ラン

キン

4 冠

位に輝いた。 扱う性能―の3部門で1

済協力開発 の導入を検討していることが29発機構(OECD)が、新興国 構 (OECD)ど共通の最低法人 ることが29日、分かった。が、新興国に進出した企業の税負担を軽減人税率を新設する国際ルール作りを担う経

引く一名に国の理

世

しない」、中国な 」とけん制する語などを念頭に「 とけん制する米とけん制する米にする。OECD が、税率は軽減 が、税率は軽減 のが、税率は軽減 のが、税率は軽減 | コロナウイルスワクチンド | 30億回に達したことが | 1 本は先進7カ目を切った。増加ペース | 29日、英オックスフォード大研究者らの集計で明 | 1 本は先進7カ目を切った日間とインドと合わせて6 本は先進7カ目を切った日間とインドと合わせて6 | 本にとどまっている。 | 本でとどまっている。 | 本で、 | 1 まで、 | 1 もがで、 | 1 まで、 |

一定割合をどうする。が、利益から差し理解も得やすいとみ 0 種 かなど、交渉の波乱要因 は残っている。 は残っている。 で「デジタル課税」の導 入も、最低法人税率と並 入も、最低法人税率と並 中 3

のへ検に棄国染新掌が

ミャンマー

でコ

ク

後で最多の12225人 とで最多の1225人 を可したりの感染確 を担せずにいる。 は効果的な対策を打 を出せずにいる。 を出せずにいる。 を出せずにいる。 を出せずにいる。 を引下旬までは2 しかし6月に入り急増 し、28日にクーデター し、28日にクーデター と、28日にクーデター

Ш

世界で10億回に達すると、今年4月下旬には 世界で10億回に達すると、今年4月下旬には 世界で10億回に達するにの 世界で10億回に達する。 まで4カ月以上かかったが、6月上旬の20億回 を展開する中国が途上国 で1000円の20億回に を展開する中国が途上国 に自国製を大量供給して の米国とも背景にあると あられる。 の米国とも背景にあると おられる。 日本は12億回を上 は100円のインドが 200円のインドが

まった。 もった。 もった。

6

分析も出ている。

り 地域を除き人民代表議会 (下院、547議席)選 (下院、547議席)選 計作業中だが、アビー氏 当の与党「繁栄党」の勝利 が予想されている。

3600万回強を上回り 3600万回強を上回り 最下位を脱したが、米国 で、フランス、イタリアの が、フランス、イタリアの が、フランス、イタリアの が、フランス、イタリアの が高く被害の が高く被害の でも合計では が急務となっ ではる。

ナ急増 に上った。国営紙によると、インド由来のデルタ株など3種の変染も確認された。 一方、検査件数はクーデター前の1日2万件 をなったが、実際には約5千件程度まで減少。 いる可能性が高い。 軍政は隔離施設やコーデターがる可能性が高い。

政下での接種は受け入れて1)は「軍政の品質(71)は「軍政の品質情理は不十分と聞く。信用できないものは打ちたくない」と接種を拒否。信害理は不一分と聞く。信害の男性(62)も「軍政の品質 はか、医療従事者に職進め、医療従事者に職権の関連したワクチンの接種も推奨している。 の接種も推奨している。 の方間達したワクチンのがの調達したワクチンのがでいる。インドや中国

する」と述べた。

は、「ちょう」とは、「ちょう」とは、「ちょう」とは、「アウン・サーのだから」と話し、は、「アウン・サーのだから」と話し、「はずるかどうかとは別。」と話し、「なった」と話し、「なった」と話し、「なった」と話し、「なった」という。

オピア で停戦宣言

改善の可能性

Ł

いが、臨時政府高官は、 粉争は交渉で解決する必 を上で、TPLFの中に も同調する意見があると も同調する意見があると

撤退したもようだ。 時政府は既にメケレから

工

の連邦政府は28ロイロビ共同】エチ 同】エチ (道危機

で、態円オ

へることを望む」と述べた。 戦闘停止が実行に移されていた。 「ティグレ州で、 と投稿。 「ティグレ州で、

長は28日のツイッター

ティグレ州を含む一部エチオピアでは21

宣言の有効期間を「農作業への配慮を挙げ、

態度は明らかになっていな停戦に対するTPLFのに置いているとみられる。とした。9月ごろを念頭とした。9月ごろを念頭とした。9月ごろを念頭

場は 合性 高病を植で 会に 無確予定の生物多様性 条約締約国会議では、 気候変動枠組み条約締 気候変動枠組み条約締 年は自然と気候にとっ でまった。 では、 年は自然と気候にとっ では、 のでは、 のが、「今 には重要な年」(英

で熱帯雨林の4倍の炭素を吸収できる可能性があるとして保全の重担を訴えた。
関もあるとして保全の重要性を訴えた。
要性を訴えた。
要性を訴えた。
要性を訴えた。
要性を訴えた。
要性を訴えた。
おらに土壌を健全があるとして保全の重を減らしたりする。

重役海あ素

年をる料な

も保気気植林はあ全候をえ、な

では、 は害虫のない を指摘でのは はなる様様 き億るト とン 見の

国際組織、初の共同分析

ディアなどが伝えた。 度を記録した。カナダメ 史上最高となる47・5

理用を終えたスパコン 「京」の後継として理研 と富士通が開発。新型コ と富士通が開発。新型コ ンや治療薬の探索などに 報や地球温暖化予測の高 では、2019年に が首位となった。 ス(東京)の「MN―3」 リファードネットワーク 50) お問い合わせ:(11) 3274-65 場所:援協本部1階 全理学療法サービス1 S H I T S U K E

0%引き

■本部:東本願寺(10494,37)、 ◎御寄付お礼(5月分・敬称略・単位R\$)

4-6555

超 ナ 過去最高、 ダで47 熱 米西部も

◎援協会員割引施設のご案内 Eメール: associados@enkyo. org. br 事業を支える大切な財源の一つです。

引したサービスを受けられます。会員証をご提示いただくと、次の施設において割 場所:援協本部1階 全歯科サービス10%引き EGAO ODONTOLOGIA

K A O R I 3207-9518 327 - Liberdade -SP

崎ケイコ(900)、内村俊一(500)、松井マサ俊一(500)、 匿名(30)**■サントス厚生ホー**. (1000)、中村マリナ(1000)、大石ミツトシ(3 匿名4件(5291,12)■本部福祉部:内村 ニッケイ新聞社 **ENKYO**

援協月報 援 サンパウロ日伯援護協会 用号 ENEFICÊNCIA NIPO-BRASILEIRA 協 BE SÃO PAULO R. FAGUNDES, 121 CEP 01508-030 SÃO PAULO -TEL.: (11) 3274-6555

不要不急のご来訪をご遠慮くださいますようお願い致・援協本部3、4階(事務局、福祉部、会員課等)への します。可能な限り、電話とメールのご利用をお願い申 ◎新型コロナウィルス感染予防へのご協力とお願い

ムの施設見学・新規入居の受付を一時停止させて頂いて・コロナウイルスの感染予防の為、援協傘下の老人ホー い合わせください。いい合わせは、各施設にお問い合わせは、各施設にお問

Eメール:sede@enkyo. org. br 電話番号:(11)3274-6485

あけぼのホーム:(11)2480-0553 よろしくお願いいたします。 皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力の程 イペランジアホー لط: (11) 4742-6105 さくらホーム: (12) 3662-2911 サントス厚生ホーム:(13)3232-9615

◎リベルダーデ医療センター【新サービス開始】 当センターにて、以下の方に新たなサービス価格表(診

援協会員、県人会会員の方は、会員証をご持参ください 察料・検査料)が設定されました。 ますようお願い申し上げます。 県人会会員 60歳以上の方 (医療保険未加入者)

詳細:(11) 3274-6555

しませんか。詳しくは左記へお気軽にお問合せください。 お問い合わせ:(11)3274-6494/6523 援護協会の一員として、日系社会とブラジル社会へ貢献 会員の皆様の年会費(100レアル)は援協の医療福祉

Rua Fagundes, 121 - Liberdade -SP

お問い合わせ: (11) 3207-951 場所:R. Galvão Bueno, 327 - Liberd 全サービス15%引き(1回払い)10%引き(ク ÓTICA

内村俊一 (500)、国際協力機構JICA (49123 協力機構JICA(14478879, 好病院: Gets Lanchonete (1260)、Bradesco (47 国際協力機構JICA(フ5フ511) サンミゲル・アルカンジョ病院:国際協力機構JICA ブラジル三井物産財団(8758,50)、内村俊一(5 協力機構JICA (974781) ■自閉症児療育施設: ■さくらホーム:立花アイコ(4735)、国際協力機構 00)、国際協力機構JICA (1237501. 75) დ4∞ თω)、Ardisson Produções (ოიიი)、 00)、国際協力機構JICA (179897, 64) ■ J I C A (654318, 45) ■イペランジアホーム: (165774, 67) ■リベルダーデ医療センター: 5) ■あけぼのホーム:内村俊一(500)、 ○1)■日伯友 国際

◎物品ご寄贈お礼(5月分・敬称略)

de Saúde(ワクチン)、Bard Brasil(治療用品)、Discra ジルヤクルト商工株式会社(ヤクルト)、Café Santa Eurofarma (医薬品)、Life (医薬品)、Coord. Regional 用品)、伊藤セリー(古着)、平塚モニカ(古着)、菅野ルョルジ(納豆)、ダニエラ・ジュンコ・マルケス(様々な 操協会(インスタントラーメン)、匿名(食料品)■あけ ドウジュース) Monica (コーヒーフィルター)、J. R. T. Sahium Cia. 品)、Fotos Filmagens Maternidade(写真・映像)、 療用品)、Suprimed(治療用品)、Johnson(治療用品)、 Promedon(治療用品)、Dupatri(治療用品)、Invasive(治 AMA - Vila Guilherme (ワクチン)、Boston (治療用品)、 ミ・ラリッサ(古着)、匿名(食料品)■日伯友好病院: エリオ(日本米)、原クラウジオ(介護用品)、佐々木ジ エ(インスタントラーメン)、桐生フチ(日本米)、近藤 腸栄養剤)、角田ハルミ・レチシア (医薬品)、川添トシ 木鉢)、ヴァレリア・ソウザ (経腸栄養剤)、Nutriport (経 キコ(日本米)、木澤マリザ(食料品)、玉田エジソン(植ぼのホーム:イペランジアホーム(様々な用品)、八島ア 鶏場(卵)、渡辺勇(野菜)、藤村隆次(野菜)、高木商会 原ラウラ (ブランケット)、奥野チエミ (古着)、辻雄三 ポス・ド・ジョルドン市(米、小麦粉)、前園博子(DVD)、 **ム**:山本マリナ(巻き寿司)、武蔵ルリ(牡丹餅)、 品)■サントス厚生ホーム:玉城ミサエ(果物)、森根フ メン)、安武誠(蘭)■本部福祉部:山崎マサミ(介護用 レート)、匿名(食料品)■イペランジアホーム:井野養 アナ・クリスチナ・セッラ(マフラー)、桑本ミシェレ ァブリシオ(果物、野菜)、匿名(食料品)■さくらホー ■本部: ブラジル健康表現体操協会(インスタントラー (食料品)、石橋ジュリオ (野菜)、ブラジル健康表現体 (古着)、近藤ケイコ (古着)、佐々木マルコス (チョコ (必需品セット、古着)、鈴木ミツル・マルコス (靴、靴 ブランケット)、鈴木カズミ (ブランケット)、 カン 小笠

■本部扱い:田中エイイチ、藤岡ユリカ、アレサンドラ・◎新入会員74名ご紹介(5月分・敬称略) 澤田信幸■会員扱い:大米ヨネ、 ウド・ダ・シウバ、レジアネ・デ・トレド、佐藤アニセダ、ベアトリス・シェッラ、沖野アウレア、アストロジルジ、青木エレナ、尾藤ナンシ、平田貞二、内田ヴァン 桜庭アリセ、ジゼウダ・ゾテッゾ、アビリオ・フィリョ、マラ・ピント、平山スザナ、尾藤ヒロフミ、上原セリア、 岡野オスマル、岡野クレウザ、岡野セリ、 増田直人、押本ニセ、新里アウベルト、岡野マルセロ 今西ライス、チャン・ルン、久保田スミエ、久保田慎吾、 沢崎トモコ、竹内ミドリ、高山ヴィクトル、石井レナト、 タ、スミエ・マルケス、モニカ・メリゴ、石井ロベルト、 小波津リゼテ、田縣鉄志、田縣浩、田縣成美、青木ジョ 白井陽子、加藤満理、加藤ジャッケス、松永ファビオ、 ナ、マリア・カラッシ、矢野ルイス、中村アルナルド、最上デボラ、クレウザ・エミリオ、岡野ホザ、栗山ブル ミ、坂本アルマンド、パウロ・フェヘイラ、澤田智子、 ンジェ、マリア・ダ・シウヴァ、青木アリセ、 ザ、伊藤淳、小坂マリア、ジョアウン・ホザ、藤川ソラ トラヴァソス、エジナ・シロッチ、堀切マリオ、小松ホ 青木イホ

被災地 PV見送り

R\$ 6,00

見9目から

単次リレーのイットで、増上の記念撮 いっぱでのリレーが中止され、ルーチキス」で聖火をへいました。公 しょう はんしょ でいました。 といる はんしょう はんしょく はんしん はんしょく はんしょく はんしょく はんしょく はんしん はんしんしん はんしょく はんしょく はんしょく はんしょく

点がある。人類の宇宙進出 いで、太陽の光を集めて採 外した聖火を掲げた。「五 合力が問われるという共通 合力が問われるという共通

ントは30日、横浜市で開 神奈川県の2日目は当初、 一 は が走る予定だった。 イベーナーが走る予定だった。 イベール が は の と話した。

市 (共同) で聖火

ANO XXIV - Nº 5762

したミャンマー」 崎正也】 クーデ 判を続ける同 でに国軍への $\begin{bmatrix} 5 \\ 1 \end{bmatrix}$

国軍への不服従を表明 ・ ト ウン 国 連 大 使 ・ ト ウン 国 連 大 使 ・ ト ウン 国 連 大 使 ・ ト ウン 国 軍 への批 ミャンマー国軍への批

逆罪で訴

追反

ミャンマー

玉

訴

た。このうち、現地の在留 米国とスイス駐在の11人 が帰国を拒み、駐在国に滞 在延長を申請中だ と述べた。 共同通信の単独 た。自身は国軍か 米国とスイス駐在の11人とが、このうち、現地の在留た。このうち、現地の在留た。このうち、現地の在留かどしたのでは、現地の在留かができるが、現地の在留かができる。

じ独 示した。 国滞在を模索する考えをい」と強調。米国での在留い」と強調。米国での在留し、現状では「帰国できなし、現状では「帰国できない」と対して必要では、現場では、場別では、現場では、場別では、場別では、場別では、

か 外交官に国軍への反発と 無効にするなど締め付けを に、国軍は不服従を表明 た。国軍は不服従を表明 した外交官のパスポートを した外交官のパスポートを はがなるなど締め付けを

(季節調整値)は、前月比発表した5月の完全失業率

節調整値)は、前月と同じた5月の有効求人倍率(季厚生労働省が同日発表した5月の有効求人倍率(季原生労働省が同日発表し

えてきているので、

状況を

5月失業率

%

低水準で推移している。 客ち込み、コロナ前と比べて の年5月は1・09倍まで

人。総務省の担当者は「コ 月比13万人増の211万 た。完全失業者数は前年同

失望を表明した。「骨抜きになった」

人倍率横ばい

1.09 倍

にコロナの新規感染者も増の記者会見で「東京を中心田村憲久厚労相は29日

(エ・リヤン・アウンさんが 議を示し帰国を拒否したピー として訪日し、国軍への抗 プ(W杯) に、サッカ は、サッカ 日し、国軍への抗)予選の代表選手 コロナウイルス感染拡大に 5カ月ぶりの3%台。新悪化した。昨年12月以 0%となり、2カ月連続で0・2ポイント上昇の3・

情勢の悪化が長

たい。 展用情勢をしつかり にい。 展用情勢をしつかり にい。 展用情勢をしつかり

の3・2%、女性は0と、男性が前月から横、

13 県の0・75倍だった。1 い 倍を下回ったのは沖縄のほか、埼玉、千葉、神奈川、 13 県の0・75倍だった。1 ※ 13 によれいのは沖縄のほか、 13 によれいのは沖縄のほか。1 によれいのは沖縄のほかが、1 によれいのは沖縄のほかが、1 によれいのは沖縄のほかが、1 によれいのは沖縄のは、1 によれいのは、1 によ

ロサンゼルによると、

ルス駐在の計7人 トゥ

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 30 DE JUNHO DE 2021

4・9人に増加して500人台に迫ってステージ4(爆発的感染拡大)の水準が発的感染拡大)の水準が発的感染拡大)の水準が 参加してもらう。家族の観集まって点火セレモニーに日程の最終地点に開設予定日程のよりでは、 のセレブレーション会場に 日程の最終地点に開設予定 覧も検討する。 走れなくなったランナー

た当初の8日間は主に多摩公道走行の中止が決まっにしたい」と話した。 要で、とうでようし だ。聖火をつなぐことは重 備してきたので本当に残念 へ公道で走ってほしいと準 笑顔で終われるよう 7 オリンピック公園(世田谷 7 オリンピック公園(世田谷 9 区)で都内に到着した聖火 整する。 本は、 は、 措置の決定を受け、期間と では、 道中止とする方向で既に調 が、 が、 体と協議した結果、何らか の自粛要請が続く可能性が の自粛要請が続く可能性が の自粛要請が上がり、密 聖火リレー神奈川2日目

チキス」で聖火をつし 日に引き続き「『原市の公園で、

公道でのリレーは

神 プレーのな 奈川 代五 模原 市の 公園

定時株主総会

集

会には、環境団体から気候 で23%にとどまり、否 されていたが、賛成は速報 で23%にとどまり、否 はで23%にとどまり、否 がされた。会社側は気候変 が出 がでいるものの、定款変更は

まれ変わらせる決意だ」との原点に立ち、発電所を生第1原発事故の反省と教訓

で、ANAHDの2021 症の影響による移動手控え 新型コロナウイルス感染

企業の

株主調査を手掛

恐れがある」として反対の 機動的な経営を制

約する

石井さんは震災後、地元 おさんが、新型コロナウ・ はずだったが、新型コロナウ・ はずだったが、新型コロナウ・ なっの影響で中止。「これー での感謝と復興への思いを までの感謝と復興への思いを

を示しながら、国軍への資を拒んだ決断を称賛した。を拒んだ決断を称賛した。でがしては、ミャンマー国民への支援に謝意だ。敬意を表する」と帰国だ。敬意を表する」と帰国が、敬意を表する」と帰国が、敬意を表する」と帰国が、敬意を表する」と帰国が、政策を表する。 で約3カ月を要し、内容もについては、今月の採択ま阻止を訴える国連総会決議 した行動」を取るよう求め断など「より強力で断固と 【共同】3月期決算上場企業の定時株主総会が29 企業の定時株主総会が29 日、集中日を迎えた。東日、集中日を迎えた。東に当たる600社超が開催。に当たる600社超が開催。

チョー・

モー・トゥン氏

今月下旬に難民認定を申請

おびする」と陳謝。「福島 物質の防護不備が指摘され 会に不安を抱かせ改めてお 会に不安を抱かせ改めてお が質の防護不備が指摘され 増して変革を迫る中、原発を巡る不祥事が起きた東京を巡る不祥事が起きた東京を巡る不祥事が起きた東京や巨額赤字に陥ったAトででで、NAHDなどが統治強化や業績回復策を株主に説明と、理解を求めた。東電HDは新たに会長として迎える前経済同友会代きれた。再稼働を目指す柏といい。

年3月期連結決算の純損益 は4046億円の赤字に転 は「コロナの影響を大きく は「コロナの影響を大きく がない規模で旅客が激減し た」と発言。ただワクチン た」と発言。ただワクチン みている」と述べた。 旅客需要が回復に向かうと 接種の進展で「下期以降に |菱UFJフィ

5人死傷事故 帰 る途中飲

おいて下校中に巻き込まれた5人は八街市立朝陽かと、死亡したのは近着市立朝陽かと、死亡したのはいずれもりが酒したとなっているのは2年の男児(7)。意識不明のな2年の男児(8)、重傷を負ったのは2年の男児(7)とまた、呼気のアルコールを疑を同法の過失致死によるを疑を同法の過失致死によるのようない。原警は29日、での女児(8)、重傷を負ったとみられることが明した。原警は29日、とのは2年の男児(7)とに切り替え勤務先や自宅に切り替え勤務先や自宅に切り替え勤務先や自宅に

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil TEL: (11) 3340-6060 Site: www.nikkeyshimbun.jp/

Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982 Redator: Masayuki Fukasawa 記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp

配達・購読契約に関する連絡

Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡、問い合わせ

Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado **Assinatura**

Anual

R\$ 1100,00 R\$ 900,00

R\$ 500,00

WEB

Impressa Digital (PDF) Semestral

R\$ 550,00

R\$ 480,00

R\$ 270,00



日臨時休校となった。



トラックが小学生の列に突っ込んだ事 故現場で手を合わせる人たち=29日 午前、千葉県八街市 (共同)

市教育委員会によると、

朝陽小は2



中だったという。 運搬後、一度会社へ戻った。 運搬後、一度会社へ戻った。 運搬後、一度会社へ戻った。 衝突後、約40メートル先の11付近の市道で電柱にメートルの八街市八街は2ごろ、会社の手前約200ごろ、会社の手前約200であると午後3時半点をはなると午後3時半点をはなると午後3時半点を対している。 現場 がり、そのまま子どもたちのかり、そのまま子どもたちのに突っ込んでしまった」と明もしているが、防犯カメラの映像などで人が飛び出す様子は確認できなかった」とをよけられているが、防犯カメ東前の検知器によると、アルコール検査は実施していなかった。南は実施していなかった。南は実施していなかった。

ごろ、

の11付にメートルの の 1 1

「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「共同」東京都は29日、都内の五輪聖火リレーについて、新型コロ 「大大会組織委員会は厳しい判断を迫られる可能性もある。 型火リレーは組織委が配りを取ることにした。 の見合わせで統一的な対応になった。 信動画などでの 願 の観覧を求り (1) め配 応行

島しょ部を走るルー

ているが、各地で密集が生 いする動きが全国に広がり、公道での走行を断念す る自治体も相次いでいる。 また、都は岩手、宮城、 電島の東北3県と熊本県の また、都は岩手、宮城、 また、都は岩手、宮城、 でリク期間中に予定してい たPVや競技体験などの会 たPVや競技体験などの会 にアマウルすると発表した。

の仲間

とされる側という関係では「ベント終了後、「支援する側とテレビの前で応援した。イ とテレビの前で応援した。イ走るのを「俺の分まで走って」 間が岩手県でリレーなやめになった。 復興支援

でリレーを 遠しかった。

す。「見ている人が、五輪す。「見ている人が、五輪でおり、五輪であり、五輪であり、

で、イベント参加が待ち がぶさ2」のイオン がぶさ2」のイオン がぶさ2」のイオン がぶさ2」のイオン がぶさ2」のイオン がぶさ2」のイオン

は、小惑星りゅうぐい惑星りゅうぐい。一点を開発機構(J宮研究開発機構(J宮町の一角を開発機構(J宮町の一角を開発機構(JRの一角を開発機構(JRの一角を開発機構(JRの一角を開発機構がある。

のアクセルやブレーキなど2022年7月以降発売の【共同】国土交通事故発生時

運転状況を記録する「イベ トデータレコーダー」 (E

てずっと交流を続けたなく、同じ仲間とし と笑顔を見せた。

転記録装置

搭載義務化

故 原

因究明

へ来年から

、運転者の操作ミスが原が死亡した事故の裁判で

月以降は、販売済みのモデー 究明に活用する。26年5 の搭載を義務付ける 月以降は、販売済みのモデルを含めた全新車に広げる。 大の保安基準を改正する。 は、販売済みのモデ 乗用車が暴走し母子2 池袋で1 9

追突で強い い衝撃を受け

は、運転者の操作ミスが原因かどうかが争点となっている。国交省は搭載義務化いる。国交省は搭載義務化いる。国交省は搭載義務化いる。国交省は搭載義務化いる。国交省は搭載義務化いる。国交省は搭載義務化いる。「一位で記録できると判断した。」といる。国交省は搭載義務化いる。「一位で記録できると判断した。」といる。「一位で記録できることを条件に対した。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録できることを表情に対している。」といる。「一位で記録できることを表情に対している。」といる。「一位で記録できることを条件に対している。」といる。「一位で記録を表情に対している。」といる。「一位では対している。」といる。「一位で記録をいる。」といる。「一位では対している。」といる。「一位では対している。」といる。「一位では対している。」といる。「一位では対している。」といる。「一位では対している。」といる。「一位ではないる」といる。「一位では、 エアバッグが作動したり、 たり

んだ湿った空気の影響で【共同】梅雨前線に流れ 雨縄

線状降水帯、災害に警戒

初速報

ることを防ぐのが狙い。

る際、歩行者が巻き込まれる。駐車場などでバックす

阪巨ヤ中D広 セ 29 日

差

敗 差 2.5 3.5 6.5 3.0 1.5

率 .632 .603 .547 .444 .400 .367 分 2 10 7 10 9 9 25 29 35 39 38 38 35 28 26 22 0.0 3.5 0.0 0.0 7.5

.554 .554 .500 .500 .500 勝 36 36 31 31 30 敗 29 29 31 31 30 分 10 10 14 11 14

280ミリ、220ミリを12時間降水量もそれぞれ 楽オソロ西日 リフッ ハンション 29 日

超えた。 対域本島では30日にかけて積乱雲が発達しやすいけて積乱雲が発達しやすいけて積乱雲が発達しやすいがない。30日年後6時までの24時間を120ミリ。